

10.—Soumise et lue une résolution de la Commission des Marchés demandant d'autoriser le surintendant de l'Eclairage à substituer de l'éclairage à gaz aux quatre lampes à arc additionnelles devant le marché Saint-Laurent.

Renvoyé au surintendant de l'Eclairage pour un rapport.

11.—Soumise une lettre de MM. H.-R. Molson & Frères, demandant à acheter 100 pieds de vieux boyaux hors d'usage.

Renvoyée au chef du service des Incendies pour rapport.

12.—Est de nouveau prise en considération une requête de MM. Lalonde et Leblanc qui demandent l'autorisation d'ériger une arche temporaire et un petit pavillon à l'épreuve du feu devant une tente sur le lot No 631 du cadastre, No. 113 rue Windsor, quartier Saint-Georges.

M. Lalonde se présente devant la Commission et déclare que l'autorisation qu'il sollicite ne doit couvrir qu'une période de trois mois—jusqu'au 30 septembre prochain.

L'inspecteur des Edifices rapportant que ladite requête est conforme à la section 20 du règlement No 20, et aucune objection n'étant soulevée,

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée et de présenter au Conseil un rapport en conséquence. (M. l'échevin Yates dissident).

13.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De M. Ovila Samson, pour installer une chaudière à vapeur de 15 chevaux sur les lots Nos 30, 31 et 32 du cadastre, rue DeFleurimont, quartier Saint-Denis, pour des fins de manufacture.

(b) De M. E. LeMyre, pour ouvrir une cour à bois et à charbon sur la subdivision No 126 du lot No. 209 du cadastre, près du No 12 rue Carmel, quartier Saint-Denis.

Référés à l'inspecteur des Edifices pour un rapport.

14.—Soumis un rapport du surintendant de l'Eclairage, demandant qu'un crédit de \$1,250 soit affecté au salaire d'un inspecteur d'électricité et pour l'aménagement nécessaire du service de patrouille.

Résolu: De souscrire au rapport du surintendant, et de préparer un rapport en conséquence.

15.—Soumis un rapport du pourvoyeur, déclarant que MM. C.-E. Lamoureux & Cie ont livré le complément des uniformes de pompiers, selon leur entreprise, et suggérant de leur retourner leur dépôt.

Résolu: De recevoir ledit rapport et de rembourser à MM. C.-E. Lamoureux & Cie leur dépôt de \$250.

15.—*Résolu:* De rembourser à MM. Labelle et Lessard, entrepreneurs, leur dépôt de \$1,500 effectué avec leur soumission pour la reconstruction de la caserne No 20, angle des rues Chenneville et Craig.

Adjournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 20 mai

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

DELEGATIONS.

1.—M. l'échevin Ward présente à l'assemblée une délégation composée des représentants des compagnies suivantes: "The Shedden Forwarding Co. Ltd.", "Dominion Transport Co. Ltd.", "Cunningham & Wells, Limited," "The City Ice Co. Ltd.," "Meldrum Bros. Limited," "The Canadian Transfer Co. Ltd.," "The Ogilvie Flour Mills Co. Ltd." et autres, à l'appui d'une requête signée par diverses compagnies de transport et de maisons de commerce, au sujet du mauvais état des rues dans la Cité, et demandant que certaines rues soient pavées en blocs de granit et que soit réparée la chaussée d'autres rues, afin de faciliter le transport des marchandises.

MM. les échevins Dagenais et Turner présentent aussi une délégation des citoyens du quartier St-Gabriel, concernant le mauvais état des rues dans ledit quartier.

10.—Submitted and read a resolution from the Market Committee asking that the superintendent of the Light Department be authorized to substitute, for gas lighting, four additional arc lamps in front of St. Lawrence market.

Referred to the superintendent of the Light department for a report.

11.—Submitted a letter from Messrs. H. R. Molson & Bros, asking to purchase 100 feet of old and useless fire hose.

Referred to the chief of the Fire department for a report.

12.—A petition from Messrs. Lalonde & Leblanc for permission to erect a temporary arch, and a small fire proof booth, in front of a tent, on lot cadastral No 631, No. 113 Windsor street, St. Georges ward, was again taken up.

Mr. Lalonde appeared before the Committee and declared that the permission asked for was only for a period of 3 months—to the 30th of September next.

The Building inspector reporting that the application was pursuant to section 20 of By-law No. 20, and there being no opposition.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly. (Ald. Yates dissenting).

13.—Submitted the following petitions:

(a) From Mr. Ovila Samson for permission to install a steam boiler of 15 horse power, on lot cadastral Nos. 30, 31 and 32 DeFleurimont street, St. Denis ward, for manufacturing purposes.

(b) From Mr. E. LeMyre for permission to open a wood and coal yard, on lot cadastral No. 209, subdivision No. 126, near No. 12 Carmel street, St. Denis ward.

Referred to the Building inspector for a report.

14.—Submitted a report from the superintendent of the Light department asking that the sum of \$1,250 be granted for the salary of an electric inspector, and the necessary equipment for patrol service.

Resolved: To concur in the superintendent's report, and that a report be made to Council accordingly.

15.—Submitted a report from the supply officer reporting that Messrs. C. E. Lamoureux & Co., have delivered the balance of firemen's uniforms, according to their contract, and suggesting that their deposit be returned.

Resolved: That the report be received, and Messrs. C. E. Lamoureux & Co's deposit, to the amount of \$250 returned.

15.—*Resolved:* That Messrs. Labelle & Lessard, contractor's, be refunded their deposit of \$1,500 re tender for the reconstruction of No. 20 fire station, corner of Craig and Chenneville street.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of May.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

DELEGATIONS.

1.—Ald. Ward introduced a delegation composed of the following companies: The Shedden Forwarding Co. Ltd.; The Dominion Transport Co. Ltd.; Cunningham & Wells, Ltd.; The City Ice Co. Ltd.; Meldrum Bros. Ltd., and others, in support of a petition, signed by various transportations companies and commercial firms, anent the bad state of streets throughout the City; and asked that certain streets be paved with granite blocks, and that the roadway, in other streets, be repaired, so as to facilitate the carrying of goods.

Ald. Dagenais and Turner also introduced a delegation of citizens, from St. Gabriel ward, who complained of the bad state of streets in the said ward.

The delegation of the transportation companies also complained of the use, made by the Montreal Street Ry